

1.000 Moneedn für den SSV Kirchenpingarten

Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Am 26. Juli 2021 wurde der SSV Kirchenpingarten als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 26. Juli 2021

Der SSV Kirchenpingarten ist der 41. Moneedn-Mondoochs-Gewinner. Die Sparkasse gratuliert.

Auch im Sommer 2021 gehen Voting und Ziehung der Gewinner weiter. Heute, am 26. Juli, wurde der SSV Kirchenpingarten als 41. Moneedn-Mondoochs-Gewinner gezogen.

„In der Aula der Volksschule Kirchenpingarten fand am 23.02.1983 die Gründungsversammlung statt, zu der sich bereits 145 Mitglieder eingeschrieben hatten, und nach kürzester Zeit waren es schon über 300 Mitglieder. Von den ca. 1.380 Einwohnern der Gemeinde Kirchenpingarten gehören heute etwa knapp ein Drittel dem „Spiel- und Sportverein Kirchenpingarten“ an. Neben Fußball gibt bietet der Verein auch Turnen und Tischtennis an“, schreibt der SSV auf seiner Homepage.

Der 1. Vorsitzende Holger Seiler war verblüfft, als er von Christian Höreth über den Gewinn informiert wurde: *„Das ist klasse! In der Coronazeit hatten wir keine Einnahmen und wir haben trotzdem in unser Gelände investiert. Daher freuen wir uns sehr über die 1.000 Euro. Vielen Dank an die Sparkasse Bayreuth und Radio Mainwelle.“*

Gewinnübergabe auf dem Sportplatz des SSV Kirchenpingarten

Auch diesen Gewinn überreichte die Moneedn-Mondoochs-Glücksfee Silke Baumgärtner wieder persönlich an die Verantwortlichen des Vereins:

„Ein Sportverein ist Treffpunkt für alle, die ihre Freizeit durch aktiven Sport und Geselligkeiten sinnvoll gestalten wollen. Der SSV Kirchenpingarten ist ein sehr rühriger Verein, bei dem Spaß, Freude und gleichzeitig Zusammenhalt im Vordergrund stehen. Auch die Jugendarbeit spielt hier eine große Rolle: Die Kids lernen im Sport wichtige Eigenschaften, Teamgeist und Fairness - Eigenschaften, die für unsere Gesellschaft von großer Bedeutung sind.

Wir freuen uns, wenn Sie den Moneedn-Mondoochs-Gewinn für Ihre Jugendarbeit einsetzen. Die 1.000 Euro darf ich heute offiziell überreichen und Ihnen weiterhin viel Erfolg wünschen.“



Hier geht's zur Homepage: <https://ssv-kirchenpingarten.de/>

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge ein-

Sparkasse Bayreuth, Luitpoldplatz 11, 95444 Bayreuth
Pressestelle, Kunigunda Haas

Telefon: 0921 284-1327
Telefax: 0921 284-51327
E-Mail: kunigunda.haas@sparkasse-bayreuth.de

reichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0170 990 7000 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt seit dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

www.sparkasse-bayreuth.de